



Nova Scotia Branch Royal Military Colleges Club of Canada  
Le Chapitre de la Nouvelle-Écosse du Club des Collèges militaires royaux du Canada  
<http://www.rmclubns.ca/>

Dear Candidate to the Royal Military Colleges,

Cher candidat aux Collèges militaires royaux,

Thank you for embarking on your first steps toward a great education and a rewarding career in the Canadian Armed Forces.

Merci d'avoir entrepris vos premiers pas vers une excellente formation et une carrière enrichissante dans les Forces Canadiennes armées.

As the alumni association, the Royal Military Colleges Club of Canada is dedicated to your success and ready to assist you with the recruiting and selection processes. For candidates from all three Maritime Provinces, we can give you information, advice, and help in preparing for and transitioning to life at the College and your career in the Forces.

En tant qu'association des anciens des Collèges militaire royaux du Canada nous sommes dédiés à votre réussite et prêts à vous assister dans les processus de recrutement et de sélection. Pour les candidats des trois provinces maritimes, nous sommes disponibles pour vous offrir des informations, des conseils et de l'assistance pour vous préparer à une vie au collège et à la transition les forces.

In the interests of full disclosure, the Club is coordinating its program with the Recruiting Centre, but our activities are informal and in no way part of the official recruiting and selection process. We see our efforts as complementing and supplementing the essential Recruiting Centre procedures.

Dans l'intérêt de la divulgation complète, le Club travaille présentement avec le Centre de recrutement afin de coordonner nos efforts, mais nos activités ne sont pas officielles et ne sont pas partie intégrale du processus de recrutement et de sélection. Nous voyons nos efforts comme complémentaires au processus officiel du Centre de recrutement.

Your interactions with the Club are purely voluntary, and you can withdraw at any time. Details of our program can be found at <http://www.rmclubns.ca/>. You initiate contact with the Club by telephoning us at 902-701-8121 or sending us an email [colleges@rmclubns.ca](mailto:colleges@rmclubns.ca).

Vos interactions avec le Club sont purement volontaires et vous pouvez annuler notre participation à tout moment. Les détails de notre programme serait trouvés <http://www.rmclubns.ca/>. Vous initiez un contact avec le Club en nous contactant au 902-701-8121 ou à [colleges@rmclubns.ca](mailto:colleges@rmclubns.ca).

With very best wishes for your future success,

Avec nos meilleurs vœux pour votre succès futur,

Bill Gard (College Number/ numéro du collège 8120)  
President Nova Scotia Branch/ Président Le Chapitre de la Nouvelle-Écosse